

Bescheinigung über die Prüfung der Lufttüchtigkeit
Airworthiness Review Certificate

Aktenzeichen der Bescheinigung: T512ARC4034/2014

ARC – Reference:

Gemäß der geltenden Verordnung (EG) Nr. 216/2008 des Europäischen Parlaments und des Rates bescheinigt das **Luftfahrt-Bundesamt**, dass das nachstehend genannte Luftfahrzeug:
Pursuant to Regulation (EC) No 216/2008 of the European Parliament and of the Council for the time being into force, the **Luftfahrt-Bundesamt** hereby certifies that the following aircraft:

Hersteller des Luftfahrzeugs: Airbus Industrie
Aircraft manufacturer: Blagnac Cedex, Frankreich

Herstellerbezeichnung des Luftfahrzeugs: A320-211
Manufacturer's designation:

Eintragungszeichen des Luftfahrzeugs: D-AIPX
Aircraft registration:

Werknummer des Luftfahrzeugs: 147
Aircraft serial number:

zum Zeitpunkt der Prüfung für lufttüchtig befunden worden ist.
is considered airworthy at the time of the review.

Ausstellungsdatum: 7. März 2014

Date of issue:

Unterschrift: im Auftrag Boussios

Signed:

Datum des Ablaufs der Gültigkeit: 23. März 2015

Date of Expiry:

Berechtigungsnummer: T512

Authorisation No:

1. Verlängerung: Das Luftfahrzeug hat sich während des letzten Jahres in einer überwachten Umgebung gemäß M.A.901 von Anhang I der Verordnung (EG) Nr. 2042/2003 der Kommission befunden. Das Luftfahrzeug ist zum Zeitpunkt der Ausstellung der Bescheinigung für lufttüchtig befunden worden.

1st Extension: The aircraft has remained in a controlled environment in accordance with point M.A.901 of Annex I to Commission Regulation (EC) No 2042/2003 for the last year. The aircraft is considered to be airworthy at the time of the issue.

Ausstellungsdatum: 23. 03. 2015

Date of issue:

Unterschrift: Ferenc Dulai

Signed:

Datum des Ablaufs der Gültigkeit: 11. 03. 2016

Date of Expiry:

Berechtigungsnummer: 010310

Authorisation No:

Name des Unternehmens:

Company Name: Germanwings GmbH

Aktenzeichen der Genehmigung:

Approval Reference: DE.MG 080 AOC

2. Verlängerung: Das Luftfahrzeug hat sich während des letzten Jahres in einer überwachten Umgebung gemäß M.A.901 von Anhang I der Verordnung (EG) Nr. 2042/2003 der Kommission befunden. Das Luftfahrzeug ist zum Zeitpunkt der Ausstellung der Bescheinigung für lufttüchtig befunden worden.

2nd Extension: The aircraft has remained in a controlled environment in accordance with point M.A.901 of Annex I to Commission Regulation (EC) No 2042/2003 for the last year. The aircraft is considered to be airworthy at the time of the issue.

Ausstellungsdatum:

Date of issue:

Unterschrift:

Signed:

Datum des Ablaufs der Gültigkeit:

Date of Expiry:

Berechtigungsnummer:

Authorisation No:

Name des Unternehmens:

Company Name:

Aktenzeichen der Genehmigung:

Approval Reference: